

25.1.  
208

lieber, es ist verschwunden, hohes, kleines, Ohr ist wenig auf dem Bett, also die Fortsetzung eines zuvor schon vorbereiteten. der Fuß ist wohl nicht schlecht, doch habe ich mit ihm für einen Kämpfen, auch wenn er ein Feind gewesen wäre. Hier wolle ich etwa 10 Tage, bis Ohr ganz geschwollen und die Influenzapunkte = der wahrscheinlich von Leidenschaften verursacht sind, auf besagten Säubabuzipfel reisen und dort mit keinem einer 8 Tage verbündet, hier unser Programm. Was jetzt gewollt ich Leidenschaften auch hässen mehr zu lehren nur das,

inneren zu eröffnen.

Trotzdem möchte ich hier jene seben  
Fahnen zeigen; - wenn Sie nicht (was ich  
hier beim Hinsetzen zweifellos  
durch verebels könnte!) zu ängstlich  
sind. Denfalls schreibe ich Ihnen  
ein Trost, wie es Ihnen Allen geht;  
von Richard hört sich, dass Sie  
nicht vor mir nicht ganz wohl be-  
finden.

Künftig ist das Vorausdrucken des Ko-  
mmos habe ich mit Sicherheit schon vor  
Monaten correspondirt; aus vielen  
wichtigen Gründen. Früher läßt ich dies  
Sche nicht machen. Ich habe in  
der letzten Woche noch mit Ihnen  
correspondirt, so dass die handschriftliche  
inneren unzählbare anzusehen,  
nachdem werden Sie lieber kein

Papier kommt aus unserer Wohnung in Ihre handschreibbare  
Möller - was bleibt mir also übrig? Ich bitte, das Kind verlässt  
in Fortsetzung seines Lesees, sondern  
warten, bis das Buch da ist, um  
es, wenn möglich an einem - falls schönen Sonnentag - an einem Tag  
(eventuell auch an einem Tag, aber  
besser, im Freien) hinzulegen. Bilder,  
die Kindererschrecken sind keine zu ble-  
sen; Leid muss ich mich es vor  
sagen --

Ich dankte Ihnen sehr für Ihre lieben  
Grußversprechen, gleichwohl - aufgrund  
dass ich sehr erstaunt, dass hier (an  
allerlei, ungewöhnlichen und oberfläch-  
lichen Gründen) heruntergestoßen -  
jetzt überzeugt die Freude, wann die

5 hilfe will uns unbeküdet sein.  
Nach dem Arbeitstag ist nicht, hab  
manches vorbereitet und ~~bis~~ ne  
gerig, was sonst fertig sein wird.  
So stellt man sich frisch wieder mit  
ins Leben hinein.

Seien Sie, Ohr und die Kinder  
verdächtigt gegen und lassen  
unwiderstehlich was an sich hören.  
Auch von Ohr alle Wunde.

Ihr

Albert